



Gobierno de Reconciliación  
y Unidad Nacional

*El Pueblo, Presidente!*



## NOTA DE PRENSA

**CONMEMORAMOS 497 AÑOS**

**DE FUNDACIÓN DE LA ANTIGUA CIUDAD DE LEÓN**

En las Ruinas de la Antigua Catedral "Santa María de la Gracia" en León Viejo, el Instituto Nicaragüense de Cultura, la Alcaldía de León y La Paz Centro y el Instituto Nicaragüense de Turismo, conmemoraron el 497 Aniversario de la Fundación de León, con una misa solemne celebrada por el Padre Ariel Rojas.

El Compañero Luis Morales Alonso, Co-Director General del INC, señaló que la fundación de León responde a una fecha histórica que coincide con las Fiestas de la Santísima Trinidad en este mes de Junio.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA

**CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!**

“León Viejo se fundó como la primera ciudad de Nicaragua y la primera capital de nuestro País y la primera Arquidiócesis de Nicaragua y Costa Rica”, dijo Morales.

Igualmente, el Compañero Roger Guardián, Alcalde de León, manifestó que León celebra con mucha Alegría el arribar a los 497 años de su fundación.

A la actividad asistieron feligreses y pobladores de la Comunidad local, La Paz Centro y León y sus autoridades de las Alcaldías del Poder Ciudadano, Policía Nacional, INTUR e INC.







